
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 谷   健 一 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 市の障害者雇用について 

 

 ⑴ 市役所職員の障害者雇用の状況は。 

 

 ⑵ 市の障害者雇用率は、公表しているのか。 

 

⑶ 令和６年度から障害者法定雇用率が段階的に引き上げられるが、今後の市職員 

の障害者の採用計画は。 

 

 

２ 不登校児童・生徒の支援策について 

 

 ⑴ 白山市の不登校児童・生徒数の推移は。 

 

 ⑵ 不登校児童・生徒への手厚い支援のために担任以外の外部人材の活用を。 

 

 

３ 野良猫対策、地域猫活動について 

 

 ⑴ 野良猫対策、地域猫活動の市としての取組の進捗は。 

 

 ⑵ ボランティア団体や動物愛護施設との連携状況は。 

 

 ⑶ 市の不妊・去勢手術費用に対する補助の考えと県への支援の働きかけは。 
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